

19.1.2020 - frankenpost.de / DPA

Die Wahrheit bleibt verborgen

2018 erschütterte die Katholische Kirche die Öffentlichkeit mit ihrer großen Missbrauchsstudie. Strafrechtlich sind die Dokumente eher wertlos.

...

Die Studie sei darauf angelegt gewesen, "nur generalisierte Ergebnisse zu bringen, um die Anonymität sowohl der Täter als auch der damaligen Verantwortlichen in der Kirchenleitung zu schützen", kritisiert der Sprecher der Reformbewegung "Wir sind Kirche", Christian Weisner.

...

<https://www.frankenpost.de/region/oberfranken/laenderspiegel/Die-Wahrheit-bleibt-verborgen;art2388,7094203>

Zuletzt geändert am 22.01.2020